



**MÁS DE 18 MIL SOLICITUDES
PARA DISPUTAR 871 CARGOS
DE ELECCIÓN EN EL PJF**

► 6



Foto: Especial

"FUE TODO UN ÉXITO" INSCRIPCIÓN PARA ELECCIÓN JUDICIAL, PRESUME SHEINBAUM

APRO.-"Fue todo un éxito, algo inédito, histórico la inscripción de personas para ser parte del Poder Judicial", expresó la presidenta Claudia Sheinbaum sobre la convocatoria para la elección popular del 1 de junio de 2025 que recibió 18 mil 447 registros.

Cabe señalar que en este proceso se tendrán que elegir a 871 personas para seis tipos de funciones judiciales: nueve ministros de la SCJN, cinco magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, dos magistrados de Sala Superior del Tribunal Federal Electoral, 15 magistrados de salas regionales, 464 magistrados de circuito y 386 jueces, y será la primera elección en ese poder bajo un procedimiento democrático, aseguró.

Arturo Zaldívar, coordinador general de Política y Gobierno indicó: "A nombre del comité de evaluación, agradecer a las 18 mil 447 personas que se registraron en el microsítio".

De los 480 registros para el cargo de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) 143 son mujeres, 333 hombres y cuatro personas no binarias.

Para magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial 124 mujeres y 209 hombres; para las magistraturas de Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 29 mujeres y 48 hombres; para las Salas Regionales: 165 mujeres, 220 hombres y tres personas no binarias.

Para magistradas de circuito se registraron mil 808 mujeres, 3 mil 354 y 30 personas no binarias; para juezas de Distrito se registraron 3 mil 832 mujeres, 6 mil 698 hombres y 69 personas no binarias.

En total en la convocatoria participaron 6 mil 101 mujeres, 10 mil 862 hombres y 106

personas no binarias. El exministro aclaró que en el Poder Ejecutivo no recibieron registros por correo, solo por el microsítio en el cual, afirmó, "funcionó a la perfección incluso en momentos de mayor demanda".

Entre los cargos que más de lo que se requería es para ministros, así como el Tribunal de Disciplina, pero será el comité evaluador quien elija los mejores perfiles y, por ejemplo, en el caso de ministros se registraron 480, pero después de la selección y la insaculación deberá quedar en 27 personas.

"Hemos concluido el registro y vamos a la siguiente etapa hasta el 14 de diciembre tenemos que analizar" todos los requisitos y los perfiles que se registraron.

Zaldívar coincidió en que se trata de un hecho histórico, "transformador de toda nuestra vida democrática, social y política. Vamos caminando a pasos firmes".

También calificó la situación actual del Poder Judicial que "no satisface las ansias y exigencias legítimas del pueblo de México" y que tiene una gran exigencia y un gran trabajo el que se tiene que hacer. La mandataria afirmó que después del diálogo entre la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con las y los consejeros del INE, se aceptó evitar la prórroga que pedían y aunque "plantearon que tienen el tiempo corto", pueden llevar a cabo la elección el próximo 1 de junio de 2025, ese día, expuso Zaldívar, "seguiremos haciendo historia".

En torno al presupuesto que la presidenta busca que se regrese al planteamiento original de 7 mil millones de pesos, se sigue hablando del tema y la última palabra la tendrá la Cámara de Diputados.